



## Justifican en San Lázaro megapuento

ALMA E. MUÑOZ  
Y ENRIQUE MÉNDEZ

Para justificar el puente de siete días que se tomarán a partir del miércoles, el pleno de los diputados citó ayer a una sesión semi-presencial, que fue sólo de trámite para aprobar dictámenes de consenso y sin discusión, y convocó a una más este martes.

La tragedia en Acapulco ameritó un comunicado de la mesa directiva de dos párrafos en solidaridad con las víctimas. La Junta de Coordinación Política acordó que los partidos abordarán hoy el tema en agenda política.

“Todos hemos decidido poner, aunque sea por hoy, una pausa a lo que se pueda considerar como posturas políticas o partidistas. Es el momento de que demos toda nuestra solidaridad a los damnificados de Acapulco y otras zonas de Guerrero”, dijo el coordinador panista Jorge Romero.

Sostuvo que la Cámara, que se apresta a discutir la próxima semana el Presupuesto de Egresos 2024, debe considerar un rubro específico a este tema. Sin embargo, cuando se preguntó al coordinador de Morena, Ignacio Mier, si su grupo está dispuesto a modificar el proyecto, afirmó que el gobierno federal cuenta con suficiencia presupuestal y hará uso de los instrumentos de Nacional Financiera y Banobras.

“Vamos a esperar que el gobierno determine cuál es el costo” de la reconstrucción, indicó en una conferencia donde Morena, PT y PVEM anunciaron que acatarán la solicitud de Claudia Sheinbaum de donar un mes de salario.